

Communiqué de presse, 25 mars 2024

L'Hôpital de l'Enfance Bethléem soigne des enfants de la bande de Gaza

En provenance de la bande de Gaza, 68 enfants ont pu se rendre en Cisjordanie, où une équipe de l'Hôpital de l'Enfance Bethléem les a pris en charge. Les médecins, le personnel soignant et les assistantes sociales leur apportent de l'aide.

Lucerne/Bethléem, le 25 mars 2024 – Mi-mars, un groupe de 68 enfants de la bande de Gaza est arrivé à Bethléem. Accueillis par SOS Villages d'Enfants, ils ont été placés dans une institution spécialisée. L'Hôpital de l'Enfance Bethléem est responsable de leurs soins médicaux. Les deux institutions sont liées par un partenariat de longue date. « A l'arrivée des 68 enfants ici à Bethléem, nous avons immédiatement proposé notre assistance médicale », explique Issa Bandak, directeur de l'hôpital pédiatrique. « Il va de soi que nous nous occupons de ces enfants. Nous pouvons enfin faire quelque chose pour les victimes innocentes de la guerre de Gaza. »

C'est la première fois depuis le début de la guerre, le 7 octobre 2023, que des personnes ont pu être évacuées de la bande de Gaza vers la Cisjordanie. Ces enfants vivaient auparavant à Rafah, dans une maison de SOS Villages d'Enfants.

Deux médecins, trois infirmiers et une assistante sociale de l'Hôpital de l'Enfance Bethléem ont procédé à l'examen médical des enfants à leur arrivée et leur ont apporté un soutien psychosocial. L'hôpital prend également en charge leur bilan de santé, de même que la distribution gratuite de médicaments.

L'Hôpital de l'Enfance Bethléem s'occupe aussi d'un autre groupe d'enfants de la bande de Gaza qui, soignés dans des hôpitaux israéliens lorsque la guerre a éclaté, n'ont pas pu rentrer chez eux. Sept enfants au total bénéficient ainsi d'un suivi médical à l'hôpital pédiatrique.

L'Hôpital de l'Enfance Bethléem travaille en étroite collaboration avec le ministère palestinien de la Santé et se tient à disposition pour continuer à soigner les enfants malades de la bande de Gaza.

Vous trouverez de plus amples informations sous <http://www.enfants-bethleem.ch> et www.cbh.ps

L'association Secours aux Enfants Bethléem à Lucerne finance et gère l'Hôpital de l'Enfance Bethléem en Cisjordanie depuis 60 ans. Des dizaines de milliers de bébés et d'enfants y sont hospitalisés ou soignés en ambulatoire chaque année. Les parents sont étroitement associés au processus de guérison de leurs enfants et l'établissement dispose aussi d'un service social bien développé. L'Hôpital de l'Enfance Bethléem, en constante évolution, est équipé de la seule unité pédiatrique de soins intensifs de Cisjordanie et propose des sous-spécialisations pédiatriques. L'ouverture d'un centre chirurgical de jour est prévue dans les années à venir.

L'hôpital est entièrement dirigé par une équipe locale et procure un revenu à 250 collaboratrices et collaborateurs. Pilier du système de santé publique palestinien, il joue un rôle de premier plan dans la formation de médecins et de personnel soignant spécialisé en pédiatrie. Ce n'est que grâce aux dons que l'Hôpital de l'Enfance Bethléem peut remplir son mandat et sauver des vies d'enfants. Vous trouverez de plus amples informations sous www.enfants-bethleem.ch.

Dons

Secours aux Enfants Bethléem
IBAN CH23 0900 0000 1200 2064 5
www.enfants-bethleem.ch

Information aux médias

Sybille Oetliker, directrice de Secours aux Enfants Bethléem, Lucerne
sybille.oetliker@khb-mail.ch, tél. +41 41 429 00 00 – +41 79 266 59 75

Paul Martin Padrutt
paul.padrutt@padruttpr.ch, tél. +41 78 721 88 55